



## Ayuntamiento Municipal de Dajabón



# BOLETÍN INFORMATIVO MARZO 2022

---

## **Alcaldía municipal continúa construcción del badén en comunidad de Palo Blanco**



La alcaldía de este municipio continúa de manera apresurada realizando los trabajos de construcción del badén de esta localidad.

El alcalde Santiago Riverón, enfatizó que estos trabajos buscan facilitar y mejorar la calidad de vida de quienes se desplazan por este lugar.

El ejecutivo municipal añadió que en su gestión edilicia se ha trabajado siempre preocupado por la gente y la solución a los problemas que afectan sectores populares.

La problemática la cual será resulta en tiempo récords era una situación a la que enfrentaban residentes de esta zona hace más de 20 años.

## Alcalde Santiago Riverón entrega insumos a Hospital Ramón Matías Mella y la casa de acogida de ancianos.



El alcalde del municipio estuvo haciendo entregas de Mascarillas Quirúrgicas, Alcohol y Pampers, a la directora del Hospital Ramón Matías Mella Dra., Arias Castro, la cual agradeció al alcalde los insumos recibidos, pero además resaltó la eficiencia en la recogida de desechos sólidos, nunca antes visto en el hospital y resaltó que, desde la llegada del edil, ha priorizado la recogida de basura en el centro de salud.

## **Alcaldía Municipal de Dajabón contrata nueva compañía para construcción de badenes en todo el municipio.**



El alcalde Santiago Riverón y los regidores del ayuntamiento municipal de esta localidad, decidieron de manera consensuada que una compañía constructora sea la que realice todas las construcciones de los badenes de mal estado del municipio.

Alcalde Santiago Riverón participa en reunión con autoridades haitianas ante posible apertura del mercado fronterizo en Oanaminthé.

El alcalde estuvo acompañado del director provincial de Migración Dr. Evelio Alcántara y comerciantes.

Esta reunión es para socializar y buscar ideas entre ambos países, entre los puntos a socializar están;

- \* Los días de celebración de dicho Mercado.
- \* Los requisitos para un comerciante extranjero comercializar.
- \* El tipo de seguridad que resguardará a los comerciantes especialmente extranjero entre otras.

## **Ayuntamiento de Dajabón entrega primera partida económica a UCADA**



El ayuntamiento de este municipio entregó un aporte económico a la Unión Carnavalesca de Dajabón (UCADA), para la realización del Carnaval Dajabón 2022.

El alcalde Santiago Riverón y los regidores llevaron a cabo esta entrega en el cabildo de este municipio, siendo recibidos por directivos de esta institución cultural.

La aportación posee una primera partida con un monto de 100,000 mil pesos el cual fue aprobado por el concejo de regidores a través de una asamblea extraordinaria.

## **Alcaldía municipal inicia los trabajos de construcción de badén en la comunidad de Palo Blanco.**



La alcaldía municipal continúa enfocándose en los problemas que afectan al municipio y sus comunidades, por petición de los comunitarios, el alcalde Santiago Riverón en conjunto con el consejo de Regidores, iniciaron la construcción de un badén en la comunidad de Palo Blanco el cual los comunitarios tenían más de 20 años pidiendo, este badén que comunica las carreteras.

**Una comisión de la alcaldía de este municipio supervisó los trabajos que se están llevando a cabo en favor de la remodelación del mercado de verduras en esta localidad.**



Con esta construcción el municipio contará con un moderno mercado que garantizará la higiene y desarrollo de la población Dajabonera.

El mismo cuenta con una inversión millonaria gracias al presidente Luis Abinader y a la gestión del alcalde Santiago Riverón.

La referida delegación estuvo encabezada por el alcalde municipal Santiago Riverón, la Vicealcaldesa Josefina Lambert, el presidente de la Sala Capitular Lic. Henry Montero Solís, los regidores Alexander Bisonó, Ana Margarita López y Gibelys Colón.

## **Alcalde Santiago Riverón pide agente de la Digesett, dar plazo a la población, en vez de multas, haya una orientación previa**



El alcalde Santiago Riverón le manifestó al encargado de la Digesett en el municipio Dajabón, que antes de iniciar con el operativo de multas por falta de documentación y casco protector, le dé un plazo a la población de orientación y organización en el tránsito.

Estuvieron recorriendo varias calles del municipio, dónde la gente mal estaciona su vehículo, así como mostrando las calles de una vía en este municipio.

## **Alcaldía Municipal inicia operativo de iluminación en el municipio Dajabón.**



Por disposición del alcalde Santiago Riverón y el consejo de Regidores, se inició el operativo de iluminación en todo el municipio en procura de mantener a la población totalmente iluminada y así se sientan seguros al salir a cualquier parte del municipio.

